

Werk

Titel: Prairie-Fahrten

Autor: Hesse-Wartegg, Ernst

Verlag: Weigel

Ort: Leipzig

Jahr: 1878

Kollektion: Itineraria; Nordamericana

Werk Id: PPN23866807X

PURL: http://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?PID=PPN23866807X|LOG_0034

OPAC: <http://opac.sub.uni-goettingen.de/DB=1/PPN?PPN=23866807X>

Terms and Conditions

The Goettingen State and University Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Goettingen State- and University Library.

Each copy of any part of this document must contain these Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept the Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Goettingen State- and University Library.

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

Contact

Niedersächsische Staats- und Universitätsbibliothek Göttingen
Georg-August-Universität Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen
Germany
Email: gdz@sub.uni-goettingen.de

war schwer zu halten, und kaum hatten wir unsere Plätze eingenommen, als es auch schon auf dem blinkenden Schienenwege durch die Prairie schoß. Rechts und links stoben Antilopenherden auseinander, hinter den Sandhügeln am Arkansas verschwindend. Wir hielten einige Stunden in Larned, einem kleinen, in der Nähe des gleichnamigen Forts gelegenen Städtchen, passirten Kinsley, und erreichten am Abend Dodge City, die berühmteste der Prairiestädte von Kansas. Noch bevor wir Larned erreicht hatten, erblickten wir zur Rechten mitten aus der Ebene einen nackten Felsen hervorragen, Pawnee Rock genannt, das St. Helena des Prairiedezans von Kansas.

Der kahle Felsen erschien uns in der That wie eine Insel im Meere, und wir weideten uns an ihrem Anblick, gerade so wie Schiffer, die nach wochenlanger Fahrt am öden Ozean eine Insel erblickten. Pawnee Rock ist bei einer Höhe von kaum hundert Fuß doch die höchste Bodenerhebung auf viele Tausende Quadratmeilen, und uralte Inschriften von Mexikanern, Indianern und Weißen bedecken die hohe weiße



Wüstebild.